



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

NOTA DE PRENSA Nº 021

Esther Saavedra, cumpliendo acuerdos con MINJUS desarrolla

JORNADA MÉDICA EN EL PENAL SAN CRISTÓBAL DE MOYOBAMBA

Aproximadamente 70 internos que cumplen condena en el penal San Cristóbal de Moyobamba, fueron atendidos en la primera jornada médica que organizó la oficina descentralizada de la parlamentaria Saavedra Vela, actividad desarrollada en cumplimiento de los acuerdos sostenidos entre la congresista Esther Saavedra Vela y el Ministro de Justicia, Francisco Eguiguren Praelli.

Los internos del Penal de Moyobamba recibieron atención médica en las especialidades de medicina general, cirugías, pediatría y ecografía, previas coordinaciones con médicos comprometidos de Moyobamba y los responsables del INPE.

La parlamentaria destacó "Esta jornada es muestra de las acciones que podemos hacer en conjunto, entre el Congreso de la República y ministerios como el de Justicia, que tiene la firme convicción de trabajar por aumentar y mejorar los niveles de acceso a la justicia de los peruanos".

Esther Saavedra anunció, que en el mes de enero del año 2012 se realizará una jornada de capacitación para los internos, con los abogados de oficio de Moyobamba en el manejo de la elaboración de cuadernillos, y la agilización de expedientes de los internos.

"Estamos cumpliendo con los acuerdos sostenidos con el Ministro de Justicia, para mejorar las condiciones en que se encuentran los internos de los centros penitenciarios de San Martín. Esta es la primera jornada médica que realizamos y se repetirá cada tres meses, en el penal de Moyobamba mejorando de esta manera en las condiciones de salud de los reclusos" puntualizó Saavedra Vela.

Para su difusión.



